

マンスリータイムズ

NOVEMBER
11月

紀伊コスモス支援学校園部分校

ふと気づくと、園部の山並みは紅葉の美しい景色となりました。そして、寒さが身にしみる季節。そんな中、11月は毎年恒例の「そのべ学校開放月間」を実施しました。そのべ分校の学習活動の様子を知っていただくために、また、外部の地域資源を教育活動に取り入れるために「開かれた学校づくり」に取り組みました。保護者の方々をはじめ、学校見学に来られた方、ゲストティーチャーとして、子どもたちの学習支援にご協力をいただいた方等、ありがとうございました。何かとご理解いただいております地域・近隣の皆様にも深く感謝いたします。今後も引き続き、園部分校のためにご支援のほど、よろしくお願いいたします。



いきいき交流教室「親睦やきそばパーティー！」

そのべいきいき交流教室「秋の恒例」となった「親子親睦クッキング&会食」を実施。今年は、夏の親睦バーベキューが中止になった関係で、再度実施。子ども・保護者・高校生ボランティア・職員が一堂に集結し、会食で交流を深めました。わいわいと楽しい1日を過ごすことができました。



今年も「よい歯」で表彰！

16日に開催された「和歌山県学校保健研究大会」におきまして、今年も園部分校は「優良校」の表彰をいただきました。12年連続の受賞です。これもひとえに保護者の皆様や学園の先生方のおかげであると感謝いたします。



「おはなしのくに」に和歌山西高校生徒！

毎月隔週お昼休みに実施している絵本の読み聞かせ会「おはなしのくに」。22日(木)は、和歌山西高校の高校生ボランティア生による絵本の読み聞かせ会を実施しました。絵本あり、手品ありととっても楽しいパフォーマンスに子どもたちも大喜びでした。本校は平成26年3月に閉校となり、和歌山西高校隣接の和歌山さくら支援学校に移籍するため、事前交流として、有意義な会として位置づけています。今後も続けることができればと考えます。



育友会施設見学実施！

去る29日(木)に育友会主催の作業所等への施設見学会を実施しました。保護者の皆さんのリクエストもあり、本年度第1回は、「はぐるま共同作業所」と、なでしこグループホームの見学を行いました。施設長様をはじめ、施設の方々には、大変お世話になりました。



12月の予定！

- 9日(日) 学習発表会(体育館・プレイルーム)
- 11日(火)～12日(水) 個人懇談会
- 15日(土) いきいき交流教室クリスマス会
平成24年度ボランティア養成講座閉講式
- 21日(金) 終業式

